



An die Erziehungsberechtigten
und unsere Schülerinnen und Schüler

Hadamar, 24.06.2021

Liebe Eltern und Kinder der Klassen 1 – 4,

ein weiteres turbulentes Schuljahr geht zu Ende. Unsere Schüler haben die Herausforderungen der Masken- und Testpflicht hervorragend gemeistert.

Wie Sie sicherlich mitbekommen haben, gibt es neue Regelungen bzgl. der Maskenpflicht. Hier ein Auszug aus dem Schreiben vom Schulamt: **„Ab kommenden Freitag, 25. Juni, wird die Maskenpflicht weitgehend ausgesetzt**, sofern die Infektionszahl unter 50 liegt. Ausgenommen sind einzig die Schulflure und die Klassenzimmer, bis der jeweilige Platz eingenommen worden ist. Somit besteht ab Freitag keine Verpflichtung mehr, während des Unterrichts oder auf dem Schulhof eine Maske zu tragen. Selbstverständlich besteht auch weiterhin die Möglichkeit, freiwillig eine Mund-Nasen-Bedeckung zu verwenden. Wie bereits bislang hat das Gesundheitsamt die Möglichkeit, vor dem Hintergrund der Infektionslage vor Ort das Tragen von Masken anzuordnen“. Die Schüler dürfen auch wieder Alltagsmasken tragen; das Lehrpersonal muss in Fluren und bis zum Platz eine medizinische Maske tragen.

Klassen 1-3: ABLAUF DER ERSTEN SCHULWOCHE

Der Unterricht startet nach den Sommerferien am 30. August 2021 um 8:00 Uhr. Die Einschulungsfeier in Steinbach findet dienstags statt; die Einschulungsfeier in Hadamar ist mittwochs.

Der Unterricht der 2.-4. Klassen geht an allen Standorten von MO-MI (30.08. – 01.09.2021) bis 11:20 Uhr. Ab Donnerstag gilt dann der jeweilige Stundenplan, der nach den Ferien in den Klassen ausgeteilt wird.

Bitte bringen Sie in der ersten Schulwoche **30,00 €** für Arbeitsheft, Kopiervorlagen und Grundschulplaner (Hausaufgabenheft) mit. DANKE!

Die **Klassenfotos** für die 2. und 3. Klassen finden am **07.09.** in Hadamar, Oberzeuzheim und Steinbach statt.

SCHÖNE FERIEN

Wir wünschen all unseren Schüler/innen und deren Familien wunderschöne und erholsame Sommerferien!! BLEIBEN SIE GESUND!

Falls Sie an einer Ferienbetreuung (4.-6. Ferienwoche) interessiert sind, wenden Sie sich bitte an unsere Schülerbetreuung.

Unseren Schulabgängern der 4. Klassen wünschen wir von Herzen alles Liebe und Gute und viel Erfolg auf ihren weiteren Wegen!! ☺

*Viele Grüße
Ihr Herzenbergschulteam*

